
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「My Rotary Life」 

 

元青少年交換学生  

   Josh Fields 様 

     (AlbinaRC Dist.5100) 

 

 

「クラブフォーラム」 

戦略計画立案ガイド 

part2 

次回の卓話 本日の卓話 



 

 

           通算第 2244 回 

            第 12 回 11 月 18 日 

【点鐘】【ロータリーソング】四つのテスト 

 

 

            通算第 2243 回 

            第 11 回 11 月 4 日 

【点鐘】【国歌】君が代 

【ロータリーソング】奉仕の理想 

おめでとう♪ 

奥様誕生日祝い 武井夫人恵子様(11/4) 

井上夫人まゆこ様(11/29) 

 

【来 賓 紹 介】 

東分区ガバナー補佐エレクト 瀧澤一郎様(東京葛飾中央ＲＣ) 

東分区幹事エレクト 齊藤徳行様(東京葛飾中央ＲＣ) 

東分区ＩＭホストクラブ(東京江戸川ＲＣ) 

元会長 中山直幹様 

ＩＭ実行副委員長 荒井知久様 

米山奨学生 金世勇様 

 

【ビ ジ タ ー 紹 介】 

東京江北ＲＣ 鎌田秀一様 

 

【会 長 報 告】 

○先ほどの理事役員会にて内規委員会が選任され

ました。早急に内規、細則、定款の改定をすすめ

ます。 

 委員会構成も次年度井上会長年度には地区にあ

わせてかわります。詳細は総会にて発表致します

のでご協力よろしくお願い致します。 

 

【幹 事 報 告】 

○ハイライトよねやま 配信 

○ガバナー月信、ロータリーの友、バギオだより       

メール BOX へ配布しました。 

○IM のご案内をお配りします。 

○本日の卓話者 高木様より本日卓話中にかける

曲の歌詞カード(Pearls)キャンディス・スプリン

グスさんの写真、東京 JAZZ2020 ボールペンを

頂きましたので、お配りいたします。 

 

 

 

 

【委 員 会 報 告】 

○米山奨学委員会より 

 10月の米山月間特別寄付の件 

9名の会員から合計42万円のご協力がありました

ので月末に米山奨学委員会へ送金しました。 

○R財団委員会より  

11月はR財団月間です。寄付目標一人＄230  

11月のレート＄1＝\104 $230＝\23,920  

ご協力よろしくお願い致します。 

○11/4理事役員会 例会前 

○11/4内規委員会 例会終了後 

○金子親睦委員長より 

親睦忘年会の件 12月16日(水)浅草ビューホテ

ルにて開催いたします。 

  

【ニコニコＢＯＸ】 

東分区ガバナー補佐エレクト 瀧澤一郎様・ 

東分区幹事エレクト 齊藤徳行様(東京葛飾中央ＲＣ)  

･･･次年度ガバナー補佐・分区幹事のごあいさつに

参りました。よろしくお願いします。 

東京江戸川ＲＣ 元会長 中山直幹様・ 

ＩＭ実行副委員長 荒井知久様･･･本日のＩＭのご

案内でおじゃましました。 

鈴木会長･･･秋深く感じられる季節となりました。

日本の美さに心おどります。「コロナに負ける

な！」高木先生！卓話よろしくお願い致します。 

武井幹事･･･家内の誕生祝いありがとうございます。 

井上会員･吉田会員･･･瀧澤ガバナー補佐エレクト

様、齊藤分区幹事エレクト様、本日はご指導あ

りがとうございます。 

神谷会員･･･10 月末にて会社の 35 期決算が終わり

ました。来期からは社長業を託し、経営に専念

出来るようになりました。36 期もロータリー

同様頑張ります。 

金子会員･町田会員･･･東分区ガバナー補佐エレク

ト 瀧澤一郎様・東分区幹事エレクト 齊藤徳

行様、東分区ＩＭキャラバン 元会長 中山直

幹様・ＩＭ実行副委員長 荒井知久様、米山奨

学生 金世勇様、ようこそいらっしゃいました。

本日宜しくお願いします。 

 

 

 

 

前週の例会 

今週の例会 



 

 

松坂会員･･･高木様、卓話宜しくお願い致します。

瀧澤様、次年度ご指導宜しくお願い致します。 

  荒井様、中山様ようこそ。ＩＭ楽しみです。 

米山奨学生 金さんようこそ。 

齊藤会員･･･北国から初雪の便りが届きました。 

孫が親子で札幌に行っております。時計台はま

だ雪が積もっておりませんでした。昨日の LINE

によるとですが。今日の例会は卓話が「コロナ

に負けるな！音楽の力、ジャズの力」と題して

ありますので楽しみにしております。 

 

      本日合計   \61,000 

今期累計   \505,000 

 

【く じ ら コ イ ン Ｂ Ｏ Ｘ】 

      本日合計   \2,184 

今期累計   \28,468 

 

【出 席 報 告】 

会員１７名中 １２名 出 席 85.71％ 

(１０月２１日)前々回訂正出席率 94.12％ 

 

 

 

「コロナに負けるな！ 

音楽の力、ジャズの力」 

NHK音楽講師 

スイングジャーナル音楽評論家  

高木信哉様 

選曲 

① セニョール・ブルース/白木秀雄 1962年 

(ｱﾙﾊﾞﾑ名：白木秀雄プレイズ・ホレス・シルバー) 

② イパネマの娘(シングル・バージョン) 

/スタン・ゲッツ＆ジョアン・ジルベルト 1963年 

(ｱﾙﾊﾞﾑ名：ゲッツ/ジルベルト) 

③ パールズ/キャンディス・スプリングス 2020年 

(ｱﾙﾊﾞﾑ名：私を作る歌) 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦♦♦♦第５回定例理事役員会報告♦♦♦♦ 

日 時 11 月 4 日（水）17：30 

場 所 須田 

出席者 鈴木、武井、伊藤、井上、神谷、金子、 

町田、松坂、大久、斉藤、関、吉田、 

以上 12 名 

議 題 

1. 10 月会計報告の件 

承認 

2. 内規委員選任の件 

町田、関、井上、須田、武井 

（理事会後の内規委員会で委員長は町田委員

に決定） 

3. 創立 50 周年記念事業予算及び使途について 

記念事業予算を大枠で決めて 12 月の総会で承

認をとる 

4. 次年度委員会組織編成について 

次年度は地区の委員会組織編成に基づいて変

更する 

詳細は総会で井上会長エレクトから発表する 

 

 

 

 

ジャズ（音楽）の効用とは？ 

・ジャズ（歌）によって、人は高揚する。そして、

心が救われる。 

・ジャズを聴くと、自律神経のバランスが調整され

る。 

・ジャズを聴くと、日々のストレスが解消できる。 

・ドラマーのアートブレイキーは、「ジャズは日々

の垢を落とす」と言った。 

・作家の小池真理子は、『不思議なことに、ジャズ

というのは、「寂寥感」や「空虚感」を覚えてい

る人間にとって、気分が晴れるものだ。 

・クラシックはともすれば、さらなる寂寥感を引き

起こし、ロックやポップスは、時に、その時々の

気分にまったくなじまないこともある』。 

・ジャズを聴くと、脳が活性化する（アハ効果：ア

イデアがどんどん湧く）。 

・ジャズを聴くと、ドーパミンが出る。 

 

 

キャンディス・スプリングス 

１１月４日の例会卓話 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


